



¿Carlos, Camilo? Diputada morenista cambia el nombre a Fernando Valenzuela en homenaje

Dolores Padierna se equivoca al mencionar el nombre del beisbolista



Uno de los 3 deportistas más grandes de este país nos dejó el 22 de octubre a los 63 años. [Fernando Valenzuela murió y la pelota llora, México también](#). Su legado tocó cada fibra de este país y hasta la Cámara de Diputados quiso honrar su partida, sólo que se equivocaron en el nombre y se lo cambiaron al 'Toro'.

Desde finales de septiembre **David Faitelson informó que Valenzuela había sido hospitalizado** y luego supimos que fue por problemas hepáticos. A pesar de que W Deportes pudo platicar con él para darle esperanza a los millones de aficionados, Fernando falleció en Los Ángeles ante una enfermedad que su familia no quiso revelar.

¿La Cámara de Diputados se equivocó con el nombre de Fernando Valenzuela?



- Luego del anuncio del fallecimiento del beisbolista más grande de este país, **la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados pidió un minuto de silencio en su honor.**
- **El diputado de Morena, Carlos Castillo** fue quien pidió a la vicepresidenta de la Cámara, **Dolores Padierna**, el gesto.
- Padierna aceptó; sin embargo, al momento de hacer la petición en el recinto falló dos veces en el nombre del expelotero. **Primero lo llamó “Camilo” y luego “Carlos”.**
- Por supuesto que las redes no perdonaron y el momento se hizo viral por el error con la leyenda mexicana de los Dodgers.

¿Quién fue Fernando Valenzuela?

- **Fernando Valenzuela Anguamea** fue el nombre completo de este jugador nacido en Etchohuaquila, Navojoa, Sonora el 1 de noviembre de 1960.
- **Jugó por 17 temporadas en Grandes Ligas** con 6 diferentes equipos, aunque su más grande legado fue con los Dodgers.
- Con el equipo de Los Ángeles destacó como **pitcher zurdo capaz de lanzar y batear.**
- Sus primeros ochos juegos en línea los ganó y se mantiene como el púnico jugador en ganar el **Cy Young al mejor pitcher y el de Novato del Año en la misma temporada.**
- **Fernando Valenzuela ganó la Serie Mundial de 1981** ante los Yankees y la vida lo privó de ver la reedición del duelo en este 2024.

<https://www.radioformula.com.mx/el-deportivo/2024/10/23/carlos-camilo-camara-de-diputados-cambia-el-nombre-fernando-valenzuela-en-homenaje-838035.html>